

## Actos en conmemoración de la República

Como cada año, diferentes fuerzas políticas han llevado a cabo diversas acciones para conmemorar el aniversario de la proclamación de la IIª República el año 1931. Los ecosocialistas de Granollers celebraron el pasado domingo, como lo vienen haciendo cada año, el 82 aniversario de la proclamación de la IIª República. Lo hicieron en la plaza de la Porxada con la lectura de un manifiesto a cargo de la poetisa y directora teatral **Catalina Lladó**, con las intervenciones políticas de **Josep Casanovas** y **Lluís Navarro**, destacando la izada de banderas republicanas.

El acto contó este año con connotaciones diferentes dada la situación política general, ya que tuvo un carácter más reivindicativo, con la petición de la abdicación del Rey Juan Carlos en todos los discursos. Así, Casanovas cargó duramente contra la monarquía, pidiendo a los Borbones "que marchen bien lejos y que proclamen inmediatamente la IIIª República". Sobre el debate sucesorio de la corona se dijo también que "la cuestión no es si queremos o no a un Borbón u a otro, la cuestión es si queremos un régimen impuesto, antiguo y autoritario o queremos democracia y libertad". De la monarquía dijeron que "se trata de un régimen corrupto", pidiendo nuevas posibilidades para una nueva y tercera República.

En relación a ICV-EUIA hay que destacar que este fin de semana, 45 vallesanos participarán en la 10 Asamblea Nacional d'ICV que tendrá lugar en Viladecans. **Jordi Manils**, president comarcal de ICV en el Vallès Oriental será el portavoz de la delegación Maresme-Vallès Oriental. Según Manils, "la gente de ICV del Vallès Oriental tenemos mucho que decir en esta asamblea sobre la manera de hacer política, con buenos ejemplos en la comarca del Vallès Oriental".



Joan Tardà cree que Catalunya se la juega.

| XAVIER SOLANAS

El diputado del Congreso de ERC ofreció una conferencia abordando los temas políticos de actualidad

## Joan Tardà: "Ahora es el momento"

**REDACCIÓN** | La libreta de apuntes del periodista está llena de citas y más citas. Todas ellas —o una gran mayoría— sirven perfectamente para eso que llamamos titular y que tanta importancia tiene a la hora de transmitir los mensajes. **Joan Tardà**, portavoz del grupo de ERC-RCAT en el Congreso de los Diputados se presentaba el lunes por la noche en la Sala Tarafa de Granollers y lo hacía precedido de una intensa campaña que lo catapultó en pocas horas al ranking de vídeos más visitados después de su particular mano a mano con el presidente de la Cámara de Diputados días antes en el Congreso al hablar en catalán hasta que fue amonestado e invitado a abandonar la tribuna.

El acto formaba parte de las conferencias que ERC de Granollers, bajo la dirección de **Pep Mur**, viene organizando a partir de la nueva situación política general que ha de acabar, como quiere este partido, con la celebración de un referéndum el próximo año 2014 para determinar si Catalunya quiere o no iniciar el camino de la independencia. La Sala Tarafa presentaba el aspecto de las grandes ocasiones (lleno total) con un público que seguía con interés su intervención. Tardà destacó que "es una responsabilidad de todos los catalanes tener conciencia plena de cual es la realidad del momento, ya que hemos de ser

consecuentes con nuestra historia, nuestro pasado y nuestro presente". Tras considerar que el modelo autonómico está totalmente caduco, el representante de ERC anunció que "las nuevas generaciones lo que quieren es un país libre y con una gran calidad democrática". Sobre las posibilidades de la consulta remarcó que "no podrán pararla, ya que es un derecho legítimo que nos ampara ante la ley, a pesar de que hagan todo lo posible por hacer descarrilar nuestro tren".

Consciente de la situación especial, Tardà se mostró claramente partidario de celebrar la consulta el año 2014 y animó a los asistentes a "seguir sumando votos a favor de la propuesta de independencia". Según él en estos momentos, hay un 19% de catalanes que están en contra; un 50% que están a favor y un 30% que se muestran indecisos, en los que

según él hay que incidir notablemente para que cambien de postura. Convencido de que ha llegado "el momento de decidir y de plantarse definitivamente", Tardà subrayó que "es el momento de ir juntos y cuantos más partidos se sumen a la propuesta, mucho mejor".

### INTERÉS

Unas doscientas personas asistieron a un acto en el que el representante de ERC se mostró claramente partidario de hacer la consulta el 2014

## Los abogados, preparados ante la reforma del proceso hipotecario

**REDACCIÓN** | El pasado jueves se celebró en el Col·legi d'Advocats de Granollers una conferencia sobre los inminentes cambios que se prevén en el proceso de ejecución hipotecaria a raíz de la sentencia del pasado 14 de marzo del Tribunal de Luxemburgo y la reforma de la ley que, salvo cambios de última hora, aprobará el Consejo de Ministros en su reunión de este viernes. La conferencia que fue moderada por el decano del col·legi, **Josep Medina**, fue pronunciada por los abogados **Àngels Sánchez** y **José María Español**. Medina en su introducción informó del éxito de las oficinas de mediación hipotecaria que se están llevando a cabo en algunos municipios de la comarca con sendos convenios con el Colegio de Abogados.

Una vez iniciada la conferencia, Àngels Sánchez, abogada con despacho profesional en Granollers, hizo un repaso a la reciente sentencia del Tribunal de Luxemburgo que, además de ser de aplicación inmediata, ha obligado a agilizar la reforma legislativa para proteger a los deudores hipotecarios. Por su parte, José María Español, analizó la vertiente práctica de esta sentencia de la que valoró su importancia al significar un paso adelante en la protección de todas aquellas personas que no han podido pagar la hipoteca de sus viviendas. Español, abogado especialista en derecho hipotecario, analizó las nuevas estrategias que se pueden adoptar a partir de esta reciente sentencia que calificó de "beneficiosa para todas las partes en un litigio" que aumentarán con la nueva ley que salga hoy aprobada del consejo de ministros.

Finalmente, calificó de fundamental el papel del abogado en la defensa del deudor hipotecario en estos procesos para evitar que pueda verse desprotegido en los procesos judiciales.



3r. Aniversari

**Joan Barbany i Pujol**

Morí cristianament el dia 25 d'abril del 2010  
A.C.S.

Em costa imaginar-te absent per sempre.  
Tants de records de tu se m'acumulen  
que ni deixen espai a la tristesa,  
i et visc intensament sense tenir-te.

Miquel Martí Pol

Granollers, abril 2013